



Efrén Yildiz, Julio Lopez, Mar Sancho y Jesús Fernández, durante la presentación ayer del congreso

EFE

## Más de un millar de hispanistas en el V Congreso Internacional del Español

► Se celebrará en Salamanca del 25 al 28 de junio con profesionales de 50 nacionalidades

**NUNCHI PRIETO**  
SALAMANCA

Más de un millar de profesores, hispanistas y personas ligadas a la enseñanza del español de cincuenta nacionalidades se reunirán durante cuatro jornadas en Salamanca -del 25 al 28 de junio- en el V Congreso Internacional del Español para reflexionar sobre competencias lingüísticas y comunicativas, destrezas, métodos de evaluación, contextos de aprendizaje, innovación didáctica, aspectos interculturales y sobre el futuro de la enseñanza de este idioma como lengua extranjera.

Bajo el título «Español para todos» y en el marco del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca (USAL), el congreso, «el más importante en lengua española a nivel europeo», señaló ayer en Salamanca durante la presentación la directora general de Políticas Culturales de la Junta, Mar Sancho, coincidirá con la celebración del encuentro de la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués, que conmemora su centenario.

Serán 18 conferencias, cinco mesas redondas, 15 talleres y 70 comunicaciones, que abrirá el director de la Real Academia Española de la Lengua, Darío Villanueva, para hablar sobre «El español y el prodigio social del lenguaje», explicó el director del Centro Inter-

nacional del Español, Jesús Fernández. Participarán personalidades de reconocido prestigio internacional en el sector, entre ellos, presidentes de las Asociaciones Internacionales de Profesores de Español de países como Mongolia, Noruega, Kenia, Irlanda o Rusia, y habrá ponentes de universidades internacionales.

Junto al ámbito científico, el encuentro tendrá otro apartado expositivo con el objetivo de compartir experien-

cias, investigaciones y trabajos, así como establecer relaciones y contactos profesionales.

Apostará así por la comercialización con la asistencia de más de 40 empresas entre expositores y anunciantes. Además, las escuelas acreditadas por el Instituto Cervantes y las universidades se reunirán con representantes de instituciones educativas procedentes de mercados internacionales y se prevén cerca de 140 encuentros.